 Erledigt Vorbereitungen fur Clover Update? Sierra
Update will nicht!!!

Beitrag von , sunraid“ vom 10. November 2016, 10:11

Ok, danke fur die Hinweise! Ja, es ist das erste System aus meiner Signatur und der EFI-Ordner
ist mehrfach = gesichert! Dann sollte das Clover Update ja gefahrlos durchlaufen.

Edit:
Es hat geklappt

Versionen

Aktuell gebootete Version von Clover: 3911

Zuletzt installierte Version 3911

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/29399-vorbereitungen-f%C3%BCr-clover-update-sierra-update-will- 1
nicht/?postID=273217#post273217
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